



「めざす学校像」

校長 平野 和則

先日、新しいパソコンを購入したところ、オフィスソフトのインストールができずに使用できないことがありました。販売店に問い合わせをすることになりました。「買ったばかりなのになぜ動かないのだ」「面倒だな」など、マイナスイメージで電話をかけました。その電話で、担当者さんから、品物を持って再度来店することを勧められました。ここでも、「行くのが面倒だな」、「暑いのに」、「これで動かなかったら、返品しようかな」など、ますますマイナスイメージが膨らみました。といっても、いつまでも使用できない商品を持っていても埒があきません。意を決して、訪問することにしました。

お店に着き、カウンターにいた方に声をかけると、たまたまですがその方が電話で対応してくれた方でした。「せっかく購入していただいたのに、申し訳ございません。いくつかの原因が考えられますが、まずは調査させてください。費用はかかりません、安心してください」、その上で回答すると説明でした。すぐには、調査結果が出ないということで、商品を預け帰宅しました。

その数日後、「リカバリーをかけたところ、無事に復活できました。費用もかかりません」との回答をもらいました。担当者の技術的な努力はもちろん、顧客を大切にして、不安を感じさせない接客や対応の素晴らしさに感動しました。私の身分をお伝えし、接客の心構えなどを聞かせていただきました。その担当者さんは、「今までに失敗も成功もあり、様々な経験をして、今の接客姿勢になったこと。自分がお客さんだとしたら期待すること」を心がけているとのことでした。

これこそ、本校のめざす学校像でした。「親切に、丁寧に、最後まで」、この言葉を再認識する機会でした。この学校像を目指し教育活動を推進していきます。引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしく願います。1学期、ありがとうございました。

1学期の終わりに向けて

明日で1学期が終わりとなります。今年度の1学期は、ここ数年と違うことが多い3か月でした。それは、感染症対策のための行動制限がなかったことです。始業式や入学式といった年度当初の行事から全校生徒が揃って取組に参加するという教育活動でした。「以前はあたり前」であったことがやっと同じように行えることにありがたさを感じました。そして、これまで経験できなかったことをたくさん行えました。生徒主体の「運動会」、奉仕的活動の「アニメプロジェクトへの参加」、生徒会活動の「じゃんけん王決定戦！」や「生徒総会」。いずれもこれまで以上、もしくはこれまでなかった取組です。このような活動を通して、

- (1) 自ら学び、考え、判断し、表現できる生徒（自主）
- (2) 互いの個性を認め合い、心のこもった対応ができる生徒（誠実）
- (3) 自らを高め、たくましく生きる力を身に付ける生徒（努力）

という「めざす生徒像」の具現化を進めてきました。そして、教職員一同、「親切に、丁寧に、最後まで」を合言葉に、**チャレンジ性、先見性、行動力**をもってお子様たちと関わってまいりました。ポロシャツの導入や最近では熱中症対策など、出来る限り時代に応じた改善も進めてまいりました。至らぬ点もまだあると思いますが、この3か月の学校の取組については別紙の学校評価アンケートでご意見いただけると幸いです。引き続き2学期も何卒宜しく願います。

令和6年度 練馬区立中学校生徒海外派遣

今年度の生徒海外派遣生は、3年生の2名の生徒です。64名の仲間と共に、オーストラリアのクイーンズランド州イプスウィッチ市という練馬区の親善友好都市に、7月21日（日）から28日（日）まで1週間滞在します。過去、派遣生として参加した卒業生の中には、その後の進路を国際交流の方向に変更したり、この経験が忘れられなくて再びイプスウィッチ市に留学したりした人がいました。それほどこの海外派遣は「人生の転機」ともなる大きな出来事です。2人には海外ならではの経験をしっかりと積み、後日その体験を全校生徒に報告します。ぜひ多くの学びを得て、成長してきてくださいね！

夏休み中の学校への連絡について

夏休み中、三者面談や部活動を除くとお子様が登校することはありません。長い休みの中で何かご心配なことがありましたらすぐに学校にご相談ください。ただし、閉庁日である8月13日（火）～16日（金）と土日祝日はメッセージ対応となり、学校への電話はつながりません。メッセージ対応時間におけるお子様の交通事故や所在不明等の緊急時には、警察や消防に直接ご連絡ください。その他、緊急時は、練馬区役所代表電話までお問い合わせください。【学校電話 03-3925-4492】 【区代表電話 03-3993-1111】

学校評価アンケートのお願い

令和6年度1学期学校評価アンケートのご案内を文書とsigfyにて配布いたします。ご回答のほど、よろしくお願いいたします。出来るだけWEBでの回答をお願いしたいと考えていますが、難しい場合は文書での回答でも構いません。念のため、回答ページへのリンクを右の二次元コードで掲載いたします。19問の設問で、短時間で終わります。記名された方で、自由記述欄にご質問があった場合は、学校から回答させていただきます。出来るだけ多くの方からご回答いただき、2学期以降の学校の取組に活かしてまいりたいと思いますので、何卒ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



SNSトラブルやお子様のSOS発信について

2年前、NHKで「若者たちに死を選ばせない」という番組が放送されました。現在、15歳～39歳の死因の第1位は「自死」だそうです。その番組では、大学生たちが、「『自分で（基準に達していない）自分のことを許していない』と思う」「決められたことをできない自分は駄目な存在だと思ってしまう」「あまり自分のことを（周りに）話しちゃいけない気がする」と語っていました。彼らは自分を肯定しにくかったり、悩みを周りに相談してはいけないとっていたりしたようです。

練馬区でも児童生徒の皆さんに、「SOSはすぐに発信する」「悩みはす抱え込まずに相談する」という呼びかけを強く行っています。もしお子様にSOSのサインが見られたら、学校はもちろん、各種相談窓口にご連絡ください。（本校HPにも「困ったときは…」というコンテンツにて外部機関を紹介しています。ご活用ください）

各部活動の大会結果

女子バレーボール部	ブロック大会	大泉学園 2-0 練馬、大泉学園 2-0 大泉二、大泉学園 2-0 西宮
	都大会	大泉学園 0-2 文京学院

◇今後の主な予定◇

日付	予定
7月19日（金）	1学期終業式 5時間授業 部活動再登校
7月20日（土）～22日（月）	イングリッシュキャンプ（1年生）岩井方面
7月22日（月）～30日（火）	三者面談
9月2日（月）	2学期始業式（8時25分から始まります）

※数学の時間講師の先生が1学期をもってご退職されます。2学期からは新しい講師の先生が着任される予定です。